

Fecha: 17-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Detienen a sujeto por robar frutos de experimentación agropecuaria

Pág. : 9

Cm2: 288,1

VPE: \$ 439.986

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

EN VICUÑA

Detienen a sujeto por robar frutos de experimentación agropecuaria

EQUIPO EL DÍA

Vicuña

Un impacto invaluable para científicos, productores y exportadores de la zona centro-norte de Chile, provocó el robo reiterado de muestra genética, en fase de estudio, desde el Centro Experimental del Instituto de Investigaciones Agropecuarias ubicado en un fundo de Vicuña.

"Detectives de esta brigada territorial desarrollaron un exhaustivo trabajo de análisis criminal y levantamiento de evidencia relevante para establecer la responsabilidad de robo en lugar no habitado, procediendo con la detención del imputado, en flagrancia, mientras sustraía evidencias científico experimentales de manera progresiva y reiterada, que corresponde a un programa de mejoramiento gené-

Más de 120 kilos de una variedad de uva, que aún no es liberada al mercado, fue sustraída desde el Centro Experimental del Instituto de Investigaciones Agropecuarias INIA Intihuasi ubicado en el valle de Elqui.

tico del Ministerio de Agricultura", informó el subprefecto Ginés Cofré, jefe de la Brigada de Investigación Criminal Vicuña.

La variedad de uva de mesa denominada "INIA G-4" está en fase de estudio para evaluar su comporta-



CEDIDA

El detenido es un hombre de nacionalidad chilena, de 58 años, y en situación de calle.

miento en el valle de Elqui. Aunque el fruto no ha sido liberado al comercio local ni internacional, 120 kilos habría alcanzado a sustraer el imputado, durante esta semana.

"Un hombre de nacionalidad chilena, de 58 años y en situación de calle, ingresaba al fundo por zonas no habilitadas y de baja circulación de personas, usando un alicate para traspasar el cierre perimetral y cometer el delito. Es importante señalar que no se trata de un robo común, sino

de la protección de investigaciones científicas estratégicas para el desarrollo alimentario del país, que requiere años de trabajo y una alta inversión pública", destacó el subprefecto jefe de la PDI en Vicuña.

La denuncia oportuna fue clave para lograr estos resultados, que son parte de una labor mancomunada y coordinada entre varios servicios del Estado, mientras que el detenido fue puesto a disposición del Ministerio Público.